
Estado do Rio Grande do Sul 
 Câmara Municipal de Vereadores  

   Pouso Novo 

Rua Cirilo Pretto, 16 - Pouso Novo - RS 

CEP 95.945-000 – Fone/Fax: (51) 3775-1110 

E-mail: camara@pousonovo-rs.com.br 
 

 
 1 

Ata Nº 11-01/2021 2 

Em 02/06/2021 – Sessão Ordinária 3 

Às dezessete horas do dia dois do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, os 4 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a realização 5 

de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente em exercício Valmir 6 

Bianchini, Roges Gheno, Reni Spilier, Carlinhos Mocellin, Juarez Graebin, Eroni Adriano Turcatti, 7 

Ademir Ferrari, Tânia Maria Salvatori Costantin e Nelson Luis da Silva, não estando presente o 8 

Vereador Jacir Gonçalves Seibel, pois encontrava-se de atestado médico. Dando início aos 9 

trabalhos desta casa, o Presidente colocou a Ata nº 10-01-2021 em votação, sendo aprovada por 10 

unanimidade. Na sequência solicitou à secretária, a leitura da Nota de Pesar nº 05-01/2021, onde 11 

a Câmara Municipal de Vereadores de Pouso Novo, em nome do Presidente Vereador Valmir 12 

Bianchini, demais vereadores e servidores desta casa, manifesta o mais profundo pesar pelo 13 

falecimento de Irene Inês Nicolini, querida cidadã deste município. Respeitosamente, prestando 14 

condolências aos familiares e amigos enlutados, por essa inestimável perda e deixando os nossos 15 

mais sinceros pêsames. À Deus pedimos que dê a ela o merecido repouso eterno em seu reino.  16 

No Pequeno Expediente: o Presidente dirigiu-se à secretária solicitando a leitura do Ofício GP nº 17 

120/2021, onde encaminhou-se os Projetos de Lei nº 031/2021, 032/2021, 033/2021, 034/2021 e 18 

035/2021 para apreciação. Posteriormente, o Presidente solicitou a leitura das Indicações nº 016-19 

01/2021, 017-01/2021 e 018-01/2021, sendo então, Indicação de nº 016-01/2021, de autoria dos 20 

Vereadores, Ademir, Carlinhos, Nelson, Reni e Valmir, Sabendo da Lei Complementar Federal nº 21 

173, de 27 de maio de 2020, onde proíbe até 31 de dezembro de 2021, criar despesa obrigatória 22 

de caráter continuado, indicamos ao Senhor Prefeito, assim que permitido e dentro das 23 

possibilidades, que seja feito MODIFICAÇÃO na Lei Municipal nº 966, de 20.05.2010, que dispõe 24 

sobre o programa de Incentivo à Produção Agropecuária Diversificada, à qual visa a instalação de 25 

sistemas de produção integrados ou individual de porte comercial, nas áreas de avicultura, suíno 26 

cultura e produção de leite. Sugerimos que seja aumentado o percentual destinado como auxílio 27 

para às instalações citadas, bem como, indicamos que seja criada nova Lei, incentivando também, 28 

reformas ou ampliações nos empreendimentos já existentes, uma vez que sabe-se do aumento 29 

significativo nos índices de inflação. Em seguida, leu-se a Indicação de nº 017-01/2021, de autoria 30 

dos Vereadores, Carlinhos, Eroni, Juarez, Roges e Tânia, onde indicam que seja estudada a 31 

possibilidade de se elaborar Projeto de Lei, afim de Isentar ou subsidiar a Renovação dos Alvarás 32 

deste ano, buscando minimizar os impactos ocasionados durante o período crítico da pandemia, 33 

em apoio ao comércio, incentivando a continuidade das atividades. Sugerimos ainda, que seja 34 

também pensando em uma solução, para os contribuintes que já quitaram o pagamento do mesmo.    35 

Concluindo, leu-se a Indicação de nº 018-01/2021, de autoria dos Vereadores, Eroni, Juarez, Roges 36 

e Tânia, onde indicam diante das possibilidades, que seja reavaliada a Lei nº 1.009 de 10 de 37 

Fevereiro de 2011, a qual refere descontos proporcionais no vale alimentação, quando 38 

apresentadas notas fiscais com despesas de diárias, pelos servidores públicos à serviço do 39 

município. Indicam ainda, que seja reencaminhado à esta casa Projeto de Lei, visando suspender 40 

novamente corte/abatimento do vale-alimentação, por motivo de licença saúde (atestados) dos 41 

servidores, devido a situação de calamidade pública, ainda decorrente da Pandemia pela COVID-42 

19. Na Ordem do Dia: O Projeto de Lei nº 031/2021 ficou baixado nesta casa.  Dando continuidade, 43 

o presidente solicitou à secretária a leitura da mensagem justificava do Projeto de Lei nº 032/2021, 44 

onde autoriza o Poder Executivo a realizar parcelamento de débitos junto a Fundação Nacional de 45 

Saúde – FUNASA, no valor de R$ 220.527,80 (duzentos e vinte mil, quinhentos e vinte sete reais 46 

e oitenta centavos), em 60 (sessenta) prestações mensais, de acordo com o previsto na Lei 47 
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Municipal nº 1.499 de 06/06/2019, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Ademir, 48 

ressaltou juntamente com o Colega Roges (único vereador da época) terem acompanhado desde 49 

o início a entrada do valor mencionado, destinado para saneamento básico do nosso município, 50 

ainda no último ano de gestão do saudoso Ex-Prefeito Jovani Nardino. Posteriormente na gestão 51 

do Ex-Prefeito Luís Buttini, foi contratado uma empresa para realizar o levantamento do município, 52 

a qual não teve sucesso, mas recebeu uma parte do pagamento. Na sequência, na gestão do Ex-53 

Prefeito Aloísio Brock, o mesmo tentou buscar o recurso novamente para o município, onde foi 54 

contatado o representante da firma, frisando ter certeza da situação, onde é sabedor de uma 55 

reunião na FUNASA, onde foi acordado uma nova parcela para dar continuidade aos trabalhos, e 56 

no ano de 2017 a FUNASA solicitou a devolução do valor recebido, pois alegou não ter sido bem 57 

desenvolvido os trabalhos da empresa contratada. Alegou no ano de 2019 terem recebido um 58 

projeto do mesmo perfil, onde foi proposto um parcelamento para ser devolvido à FUNASA o valor 59 

referido, para o município não ficar inscrito no CADIN, não tendo sido pagas as supostas parcelas 60 

e novamente estamos recebendo este projeto, frisando ser treze anos que se está tentando 61 

solucionar este problema. Concluindo, frisou ser favorável ao projeto, ressaltando a importância do 62 

município não ficar trancado em sistemas de dívidas, uma vez que sabe-se que não poderá se 63 

receber nenhuma emenda parlamentar, por conta disso, vendo como única saída devolver o valor 64 

proposto no projeto. Com a palavra o Vereador Carlinhos, frisou ser vergonhoso para o município 65 

nos encontrarmos nessa situação, alegando estarmos assim pela má estratégia de gestão nos 66 

últimos doze anos, onde o município deixou para trás a essência do crescimento que se teve até 67 

ali, usando como exemplo principal a agricultura que gera notas e alavanca nosso PIB. Frisou 68 

serem treze anos e ter passado três prefeitos pela administração pública, onde nenhum conseguiu 69 

quitar essa dívida, estando sujeito sermos inscritos no CADIN, ressaltando ser um programa igual 70 

ao SPC, alegando novamente ver de forma vergonhosa. Concluindo, mencionou ser favorável ao 71 

projeto, também citando o fato de não recebermos mais verbas federais, o que irá prejudicar o 72 

município. Com a palavra o Vereador Roges, concordou com as colocações dos vereadores Ademir 73 

e Carlinhos, frisando ser uma pessoa que sempre criticou muito essas devoluções de dinheiro vindo 74 

para o município, por falta de organização e muitas vezes por falta de competência. Frisou ter 75 

existido alguns erros, citando os vereadores da administração passada, como foi mencionado pelo 76 

colega Ademir, saberem da polêmica que gerou o projeto recebido nesta casa, semelhante a este, 77 

onde o Ex-Prefeito Aloísio, teria assumido a dívida do parcelamento, tendo sido aprovado o projeto, 78 

para o município quitar esse valor junto ao Governo Federal, alegando na época, ter cobrado que 79 

fosse aberta sindicância e fosse apurado os responsáveis pelo acontecido. Ressaltou da mesma 80 

forma agora, estar procurando a Administração para que seja aberta uma investigação, apurando 81 

o porquê deste valor não ter sido pago quando autorizado nesta casa no ano de 2019, frisando 82 

sabermos que de lá para cá o valor cresceu pelos juros inclusos, onde não precisaríamos estar 83 

desembolsando mais dinheiro e por um descuido ou erro, estarmos pagando um montante de R$ 84 

220.527,80 (duzentos e vinte mil, quinhentos e vinte sete reais e oitenta centavos). Frisou ser à 85 

favor de pagar esta dívida, ressaltando novamente sabermos do risco do município ser incluso no 86 

CADIN, o que por vez tranca os recursos já existentes e não se pode receber novos recursos 87 

Estaduais e Federais. Frisou ser favorável ao projeto, solicitando ser registrado em ata, para 88 

posteriormente formalizar um pedido junto à administração, para que essas medidas sejam 89 

tomadas, frisando a população, bem como o município, não serem culpados por existir essa 90 

necessidade de se desembolsar tanto dinheiro, ressaltando ficar chato para o município devolver 91 

esse valor para a União, dando a perceber que temos dinheiro sobrando ou não se tem 92 

preocupação em investir. Concordando com as colocações do Vereador Carlinhos, alegou termos 93 

muito à investir em nosso município, visando ter uma retomada de crescimento, fortalecermos 94 
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nossa base que é a agricultura, bem como o comércio, para que assim possamos voltar à evoluir. 95 

Alegou nunca ter sido à favor de devolver dinheiro, mas se assim for necessário para não gerar 96 

maiores consequências, citando se tivesse sido pago desde a primeira vez, o valor seria menor e 97 

estaríamos fora desta dívida. Ressaltou até aqui, ter sido “empurrado com a barriga’’ achando uma 98 

pena, principalmente por se tornado um montante significativo. Concluindo, frisou estar cobrando 99 

da Administração as medidas citadas anteriormente, alegando ter um responsável, onde sabemos 100 

que as coisas não acontecem do nada. Com a palavra o Vereador Juarez, ressaltou antemão, 101 

concordar com os colegas vereadores, onde já teriam colocado o que realmente o projeto 102 

representaria, também vendo não existir outra alternativa, à não ser pagar essa dívida, 103 

mencionando o grande montante de juros que teremos que pagar. Frisou não ser a prefeitura que 104 

estaria pagando essa dívida e sim a população em geral. Alegou não ver outro caminho, citando 105 

como os demais colegas, ficarmos com o nome sujo perante nossa Lei Federal, se registrados no 106 

CADIN. Mencionou em conversa com o Prefeito, o mesmo ter relatado junto com a Administração, 107 

terem ficado contentes com a verba recebida no valor de R$100.000,00 (cem mil reais), porém, por 108 

outro lado, já ter um montante de R$220.000,00 (duzentos e vinte mil reais), para pagar. Ressaltou 109 

ser uma questão complicada, no entanto, não se deve mencionar culpado aqui, concordando com 110 

o Vereador Roges, onde futuramente deve-se abrir uma sindicância para apurar os fatos e 111 

encontrar um responsável, não estando aqui para julgar ninguém. Finalizando, manifestou-se 112 

favorável ao projeto. Após colocou-se o Projeto de Lei nº 032/2021 em votação, sendo aprovado 113 

por unanimidade. Na sequência, leu-se a mensagem justificativa do Projeto de Lei nº, 033/2021, 114 

onde autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Suplementar no valor de até R$ 60.000,00 115 

(sessenta mil reais), que servirá para contrapartida, referente à construção da Casa do Agricultor, 116 

e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Ademir, frisou ter sido buscada a emenda 117 

parlamentar citada no projeto, ainda na administração passada, tendo sido licitado duas vezes a 118 

construção da Casa do Agricultor e pelo aumento significativo dos materiais de construção, não 119 

houve interessados para a realização da obra, a qual é muito esperada pelos agricultores, para as 120 

vendas de seus produtos. Ressaltou ser necessário a suplementação de R$60.000,00 (sessenta 121 

mil reais), para poder dar continuidade ao projeto e estar realizando essa obra, frisando não ver 122 

como um valor alto e finalizando, manifestou seu voto favorável ao projeto. Com a palavra o 123 

Vereador Roges, inicialmente colocou-se à favor ao projeto, alegando ser uma pena, não ter 124 

existido interessados para a construção deste prédio, uma vez que hoje já poderia estar 125 

funcionando esta casa. Frisou sabermos que nos últimos meses houve aumentos absurdos na 126 

construção civil, citando o Vereador Reni, que trabalha no ramo, poder dizer o quanto os materiais 127 

de construção aumentaram. Ressaltou o valor mencionado no projeto, não ser muito, claro que 128 

significativo para o município, porém, no conjunto da obra, se torna pequeno, pelos inúmeros 129 

benefícios que irá trazer para a comunidade, não só de Pouso Novo, mas também de São José do 130 

Herval e Fontoura Xavier, que são os municípios associados na Cooperativa Coagriserra. Destacou 131 

na semana anterior, ter ido até Porto Alegre, juntamente com o Vereador Carlinhos, o Prefeito 132 

Moacir e a Presidente da Cooperativa, Marina, da cidade de São José do Herval, onde conversaram 133 

com o Deputado Danrlei, citando ter sido o próprio que teria enviado a Emenda para a construção 134 

da Casa do Agricultor, a qual deixou à todos contentes, relatando ser tempo que a Cooperativa 135 

tenha sido contemplada com o suposto prédio, mas infelizmente não existiu interessados para a 136 

construção do mesmo, por conta do valor. Ressaltou novamente ser favorável ao projeto, frisando 137 

ser bem aportado o recurso nesta área, frisando os sócios e comunidade em geral estarem 138 

ansiosos para que se concretize esta obra, que é sonhada há muitos anos, além de se ter o prédio 139 

físico, poder estar dando valor ao agricultor familiar. Concluindo, ressaltou para os municípios do 140 

porte de Pouso Novo, ser uma grade saída, uma grande fonte de renda para as famílias do interior, 141 
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citando como exemplo o preço dos produtos naturais e/ou orgânicos, aumentando dia por dia, o 142 

que ainda irá gerar muito desenvolvimento à médio e longo prazo, com a inclusão desta Casa do 143 

Agricultor. Com a palavra o Vereador Carlinhos, mencionou as colocações dos colegas Ademir e 144 

Roges terem sido bem feitas, ressaltando a importância do projeto, uma vez que irá gerar renda, 145 

empregos e o próprio desenvolvimento do município, ajudando muitas pessoas, ressaltando saber 146 

que a Cooperativa já possui quase 60 sócios, frisando não ter possibilidade ser contrário ou deixar 147 

de apoiar o referido projeto. Mencionou ser uma pena não ter sido ainda construído o prédio, 148 

concordando com o Colega Roges, por meios burocráticos e o aumento significativo dos matérias, 149 

sabendo que fica praticamente inviável ser realizada a obra pelo preço anterior. Concluindo, alegou 150 

ser totalmente favorável ao projeto. Com a palavra a Vereadora Tânia, parabenizou inicialmente a 151 

Administração Municipal, por ter disponibilizado esse suporte financeiro maior. Relatou quem 152 

acompanha as construções civis, serem sabedores que não se via à praticamente 30 anos, os 153 

produtos voltados para materiais de construção subirem desta forma. Ressaltou como projeto 154 

original, ter buscado informações, onde a Administração iria ajudar com o montante de R$11.000,00 155 

(onze mil reais) sobre a verba e, agora passou à ser de R$60.000,00 (sessenta mil reais). 156 

Mencionou saber que o valor não é pequeno, mas é necessário para ajudar a complementar este 157 

valor, e pensando na licitação, se não existir esse apoio da prefeitura, continuaremos sem ter 158 

interessados, onde corremos o risco de perder a referida verba e a obra citada não irá ser 159 

concretizada, a qual é de suma importância para a Cooperativa, para que a mesma possa se 160 

organizar para receber, entregar e vender os produtos. Concluindo, manifestou seu voto favorável 161 

ao projeto. Com a palavra o Vereador Juarez, frisou ser favorável ao projeto, alegando ser uma 162 

pena que as emendas parlamentares, demorem muito para sair do papel, ressaltando ter sido 163 

liberada a verba mencionada no projeto, ainda no ano de 2019 e muitas vezes por falta de 164 

documentação, vai atrasando a obra, chegando a esse ponto. Citou como exemplo uma verba 165 

recebida do Deputado Pompeo de Mattos, ainda no ano de 2018 e somente agora que está saindo 166 

do papel. Ressaltou a mesma ser no valor de R$250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) e, o 167 

que se faria com esse valor nos anos anteriores, hoje não se consegue fazer se não for 168 

praticamente o dobro do montante. Frisou ter sido muito bem pensado pela Administração, o 169 

encaminhamento deste projeto, afim de finalizar essa tão esperada obra, a qual é de fundamental 170 

importância para nossa comunidade, associados da cooperativa e agricultores. Mencionou ainda, 171 

estar na torcida para que venham empresas participar desta licitação e construir essa casa o mais 172 

breve possível, pensando nos benefícios que irá trazer para nossa agricultura. Após colocou-se o 173 

Projeto de Lei nº 033/2021 em votação, sendo aprovado por unanimidade. Dando sequência, leu-174 

se a mensagem justificava do Projeto de Lei nº 034/2021, onde autoriza o Poder Executivo a abrir 175 

um Crédito Suplementar no valor de até R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais), para execução e 176 

ampliação de serviços veterinários, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Ademir, 177 

frisou ser um projeto rotineiro, com a intenção de acrescentar dinheiro na rubrica e dar continuidade 178 

aos trabalhos veterinários, bem como buscar cada vez mais, melhorias na mão de obra voltada 179 

para serviços da agricultura. Concluindo, alegou ser favorável ao projeto. Com a palavra o Vereador 180 

Carlinhos, concordando com o colega Ademir, frisou ser de extrema importância, todo e qualquer 181 

projeto em prol da agricultura e serviços veterinários, ressaltando ser favorável ao mesmo. Com a 182 

palavra o Vereador Roges, colocou-se à favor do projeto, frisando sabermos que a nossa 183 

agricultura já oferece serviços veterinários, dirigindo-se ao colega Eroni, questionando o número 184 

de veterinários que dão suporte ao município. Em resposta, o Vereador Eroni, colocou ser um 185 

número x (não sabendo ao certo o total) de veterinários cadastrados, onde o munícipe chama o 186 

profissional de sua preferência, quando necessário. Retomando seu manifesto, o Vereador Roges, 187 

reafirmou seu favorável ao projeto, alegando ser de importância colocar um dinheiro extra nesta 188 
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rubrica, para dar suporte aos nossos agricultores e quando necessitarem de atendimento, saber 189 

que podem ter esse apoio do município. Com a palavra o Vereador Juarez, também manifestou-se 190 

favorável ao projeto, ressaltando todas as ideias que chegam à esta casa em prol dos agricultores, 191 

serem de grande significado, ainda mais destinado à serviços veterinários que são de extrema 192 

necessidade para a agricultura. Após colocou-se o Projeto de Lei nº 034/2021 em votação, sendo 193 

aprovado por unanimidade. Finalizando, leu-se a mensagem justificativa do Projeto de Lei nº 194 

035/2021, onde autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Suplementar no valor de até R$ 195 

77.500,00 (setenta e sete mil e quinhentos reais), para aquisição de bombas submersas para poços 196 

artesianos de propriedade do município, que ficarão em estoque para atender eventuais 197 

emergências, e dá outras providências. Com a palavra o Vereador Carlinhos, frisou ser de suma 198 

importância pro município ter essas bombas de reserva, principalmente pelas estiagens que se vem 199 

tendo nos últimos tempos. Relatou não saber se a suplementação será destinada somente para as 200 

bombas submersas, ou também, para aquisição de outros materiais, citando como exemplo 201 

lâmpadas, alegando ter recebido diversas reclamações nas comunidades, pela falta das mesmas. 202 

Questionou ao colega Roges, se o mesmo saberia lhe passar a suposta informação correta e, em 203 

resposta o mesmo, frisou acreditar o valor mencionado ser destinado para a aquisição das bombas, 204 

bem como materiais ligados à questões de água, ressaltando acreditar não ser para lâmpadas, pois 205 

as mesmas não estão mencionadas no projeto. Retomando, o Vereador Carlinhos ressaltou constar 206 

no projeto, materiais de consumo, citando ser para a Secretaria de Telecomunicações. Concluindo 207 

o Vereador Roges, relatou continuar seu manifesto posteriormente, porém, alegou acreditar que o 208 

projeto não seja ligado à questão de lâmpadas. Com a palavra a Vereadora Tânia, ressaltou ser 209 

um projeto de suma importância, para que possa ser comprados bombas reservas, sabendo dos 210 

contratempos que acontecem, usando de exemplo, ter queimado uma bomba na segunda-feira, o 211 

que causou correria até conseguir se substituir a mesma. Ressaltou além de termos à falta água, 212 

precisarmos nos preocupar com esses transtornos, alegando ser de importância termos esse 213 

material em estoque, citando ainda, sabermos que são materiais de valores significativos, os quais 214 

requerem tomada de preço e ressaltou ainda não poder ser resolvido um problema deste nível, de 215 

uma hora para outra, quando não se tem uma reserva. Com a palavra o Vereador Roges, 216 

parabenizou inicialmente a Administração, por ter pensado de forma antecipada caso futuramente 217 

tiver algum problema com as bombas. Frisou ter sido bem colocado pela Vereadora Tânia, o alto 218 

custo para se consertar, bem como adquirir esses materiais e, desta forma a Administração já tem 219 

um crédito especial para esta finalidade. Ressaltou ao final do último ano de governo da 220 

administração anterior, terem acatado um pedido do prefeito, onde foi extinta a Secretaria das 221 

Telecomunicações e hoje não se tem uma rubrica específica para esse setor. Mencionou ainda, 222 

acreditar existir uma grande demanda voltada para esse setor e a administração já ter deixado 223 

antecipado esse dinheiro, visando a precisão de alguma eventualidade em consertos, manutenção 224 

ou aquisição de novos equipamentos para à agua, tendo então essa reserva para que os serviços 225 

sejam efetuados de forma imediata. Ressaltou sabermos que o município como um todo, já sofreu 226 

muito com a falta constante de água, pela estiagem que perdurou por um longo período e sabe-se 227 

ainda que não podemos ficar sem água, por isso, manifestou-se favorável ao projeto, o qual irá 228 

trazer agilidade e tranquilidade para quem está à frente do setor, para que não se tranque o 229 

abastecimento e fornecimento de água para o município de modo geral. Com a palavra o Vereador 230 

Reni, ressaltou ser antemão favorável ao projeto, pela importância que a água representa em nosso 231 

dia a dia. Alegou de se ponto de vista, ver esse valor muito bem investido, principalmente pensando 232 

nas bombas que se terá de reserva, citando como exemplo a dificuldade que sabemos que é, 233 

chegarmos em casa ao final do dia e não ter água. Concluindo, reafirmou ser totalmente à favor do 234 

projeto. Com a palavra o Vereador Ademir, frisou se favorável ao projeto, alegando o mesmo ser 235 
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de muita importância, se tratando de ter reservas para ficarmos preparados caso aconteça alguma 236 

ocasião inesperada. Mencionou ter tido a oportunidade de conversar com o Prefeito, mas pela 237 

correria, não questionou os motivos da falta de água no momento, dirigindo-se ao colega Juarez, 238 

questionando se o mesmo poderia lhe passar as informações. Em resposta, o Vereador Juarez, 239 

frisou ter queimado uma das bombas que abastecem nossas redes, bem como teria estragado o 240 

‘’automático’’, durante uma noite, indo toda a água fora. Retomando seu manifesto, o vereador 241 

Ademir agradeceu ao colega pelas informações, ressaltando estar na torcida para o município 242 

conseguir legalizar a compra destes equipamentos o mais breve possível. Com a palavra o 243 

Vereador Juarez, alegou ser favorável ao projeto, citando o mesmo ter a intenção de avolumar o 244 

que já se tem em caixa, para quando existir algum contratempo, não precisar estar novamente 245 

pedindo autorização para esta casa. Ressaltou saber que serão compradas as bombas, como foi 246 

mencionado no projeto, mas por outro lado, também irá ser deixado uma reserva em valor para 247 

futuras ocasiões, assim como o referido valor, será usado ainda para pagar contas já existentes. 248 

Relatou o colega Carlinhos ter lhe questionado sobre o projeto constar “Secretaria das 249 

Telecomunicações’’, alegando ser ainda um orçamento do ano passado, onde foi suplementado 250 

um valor para esta secretaria, a qual hoje não existe mais, por isso a necessidade de retirar essa 251 

suplementação da referida secretaria, para que seja transferida para outra rubrica, visando a 252 

manutenção de abastecimento de água. Concluindo, ressaltou ser um dinheiro muito bem gasto, 253 

citando sabermos das grades dificuldades que encontramos nesta área, mencionando os 254 

vereadores da legislação anterior, bem como da atual, serem sabedores da burocracia que se tem 255 

com a FUNASA e não se ter sucesso nas liberações que necessitamos para resolver essa situação 256 

triste, principalmente no interior, que depende da prefeitura para terem água em suas casas. 257 

Finalizando, frisou ser necessário a aquisição de bombas reservas, citando como exemplo a 258 

situação ocorrida na segunda-feira, mencionada anteriormente. Após, colocou-se o Projeto de Lei 259 

nº 035/2021 em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Na tribuna livre: Fizeram o 260 

uso da palavra os Vereadores, Juarez Graebin, Carlinhos Mocellin, Eroni Turcatti e Roges Gheno, 261 

ficando somente arquivado e não mais transcrito para a Ata. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 262 
deu por encerrada a Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta em votação na 263 
próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS.      264 
      265 

 266 
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